



Medienmitteilung

2. Dezember 2024

Rotkreuz-Verbände erhalten 300'000 Franken aus der «Social Responsibility Initiative» von Colin&Cie

Mit der diesjährigen Ausschüttung des «Social Responsibility Fonds» unterstützen die Kundinnen und Kunden von Colin&Cie sowie der unabhängige Vermögensverwalter verschiedene Rotkreuz-Verbände. Die finanziellen Mittel ermöglichen, dass regional wichtige Projekte im Zeitraum 2024/2025 noch umfassender realisiert werden können. Davon profitieren sowohl sozial benachteiligte Kinder und junge Erwachsene als auch mobilitätseingeschränkte ältere und kranke Menschen.

Die «Social Responsibility Initiative» von Colin&Cie startete im Jahre 2019, nachdem im Dialog mit Kundinnen und Kunden das Bedürfnis erkannt wurde, in nachhaltige Anlagen zu investieren und gleichzeitig soziale Verantwortung zu übernehmen. Eckpfeiler der Initiative bilden der «Social Responsibility Fonds», die aktive Beteiligung der Anlegenden und Mitarbeitenden von Colin&Cie sowie die Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Roten Kreuz (SRK).

Der «Social Responsibility Fonds»

Auf Kundenwunsch und unter strengen Kriterien investiert Colin&Cie einen Teil des verwalteten Vermögens in die Bereiche Umwelt, Soziales und Unternehmensführung (ESG). Ein Teil der Fondserlöse fließt in soziale und nachhaltige Projekte des Roten Kreuzes. Bis heute wurden verschiedene lokale Projekte für mehr Chancengleichheit und weniger Armut in der Gesellschaft mit mehr als einer Million Franken unterstützt. Die durchschnittliche Rendite des Fonds in den vergangenen drei Jahren liegt – ohne Berücksichtigung der Ausschüttungsbeträge – mit 6,74 % p.a. über jener vergleichbarer Aktienindizes. Thomas Warnecke, CEO von Colin&Cie, freut sich über den doppelten Erfolg: «Im Rahmen unserer Initiative haben wir auch dieses Jahr nicht nur eine attraktive finanzielle Rendite für die Anlegenden, sondern auch eine bedeutende soziale Rendite für die Gesellschaft erzielt.»

Die aktive Beteiligung der Anlegenden und Mitarbeitenden

Eine Besonderheit der Initiative ist, dass die Kundinnen und Kunden in einer jährlichen Umfrage mitbestimmen, welche Projekte vorrangig zu berücksichtigen sind. Im Vorfeld werden die Mitarbeitenden von Colin&Cie in die Auswahl geeigneter Projekte eingebunden. Einige von ihnen fungieren zudem als Projektpatin oder Projektpate. Ihre Aufgabe ist es, sich regelmäßig mit den Projektverantwortlichen des Roten Kreuzes auszutauschen und die Entwicklung der Projekte zu verfolgen.



Rotes Kreuz Kanton Zug: Ausschüttung fördert Integration und Chancengleichheit von Kindern

Das Schweizerische Rote Kreuz Kanton Zug erhält aus der diesjährigen Ausschüttung der «Social Responsibility Initiative» von Colin&Cie einen Betrag von 25'000 Franken. Mit den Mitteln wird die kostenlose Teilnahme von mehr als 80 armutsbetroffenen Kindern an lokalen Feriencamps ermöglicht, bei denen sportliche Aktivitäten im Vordergrund stehen. Thomas Warnecke ist CEO von Colin&Cie und lebt in Zug. Als Projektpate freut er sich, die Feriencamps im kommenden Jahr zu begleiten und so einen vertieften Einblick in deren Wirkung zu erhalten.

Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Roten Kreuz

Seit 2019 arbeiten Colin&Cie und das SRK im Rahmen der «Social Responsibility Initiative» zusammen. Mit Unterzeichnung der offiziellen Partnerschaft – der stärksten Partnerschaftsform mit dem SRK – im Januar 2024 wurde die enge, strategisch verankerte Kooperation noch einmal bekräftigt. Elischa Link, Mitglied des Rotkreuzrates sowie des Beirats des «Social Responsibility Fonds» ist überzeugt: «Die Initiative verbindet auf unkomplizierte Art und Weise nachhaltigen Vermögensaufbau mit sozialer Verantwortung. Durch die lokalen Projekte und die enge Verbindung zwischen Colin&Cie und den Rotkreuz-Verantwortlichen wird gewährleistet, dass die Gelder gemäss den Wünschen der Anlegenden eingesetzt werden.»

Über das Schweizerische Rote Kreuz

Das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) vereinigt wie kein anderes Hilfswerk eine Vielfalt von Stärken in den Bereichen Gesundheit, Integration und Rettung unter einem Dach. Das SRK umfasst 24 Kantonalverbände und vier Rettungsorganisationen, zwei Institutionen sowie die Geschäftsstelle SRK.

Mehr unter www.redcross.ch

Über Colin&Cie

Mit seinen mehr als 40 Mitarbeitenden an den Standorten Zürich, Zug, Schaffhausen, Lugano und Luxemburg betreut Colin&Cie vermögende Privatanlegende aus der Schweiz und der Europäischen Union. Ein ganzheitlicher, ziel- und kundenorientierter Beratungsansatz auf Basis eines unabhängigen und werteorientierten Betreuungsmodells zeichnet Colin&Cie aus.

Mehr unter www.colin-cie.com

Kontakte

Schweizerisches Rotes Kreuz

Sabrina Hinder, Kommunikation SRK, sabrina.hinder@redcross.ch

Tel. +41 58 400 42 05

Colin&Cie

Roman Awischus, Communications, roman.awischus@colin-cie.com

Tel. +352 272 135 219



V.l.n.r.: *Stefanie Holm, Geschäftsführerin des SRK Zug und Thomas Warnecke, CEO von Colin&Cie, in der Turnhalle der Kantonsschule Zug.*
© Stefan Kaiser, Zuger Zeitung

Diese Publikation dient ausschliesslich Informationszwecken. Die zur Verfügung gestellten Informationen bedeuten keine Empfehlung oder Beratung. Die Fondsgesellschaft des «Social Responsibility Fonds» ist: ETHENEA Independent Investors S.A., Munsbach, Luxembourg. Der Prospekt und die Basisinformationsblätter (PRIIPs-KID), Statuten oder Verwaltungsreglement sowie der Jahres- und Halbjahresbericht können kostenlos bei der Fondsgesellschaft (https://www.ethenea.com/de-ch/_drittfonds/social-responsibility-funds-global-engagement/) oder deren Vertreterin in der Schweiz: IPConcept (Schweiz) AG, Münsterhof 12, CH-8022 Zürich, bezogen werden.